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Sommario/riassunto Durant les années quatre-vingts et au début de la décennie suivante,
les territoires des communes de Mondeville, Grentheville, Cormelles-
le-Royal et Giberville, dans le Calvados, ont fait l’objet de vastes
opérations d’archéologie préventive. Quelques années après la fin des
travaux, les résultats acquis sont considérables. En nous permettant de
raisonner sur des surfaces de plusieurs centaines d’hectares, les
recherches présentées dans cet ouvrage nous autorisent à aborder une
véritable archéologie du territoire, depuis la mise en place des
premières communautés de paysans jusqu’aux métallurgistes de la fin
de l’âge du Bronze et du début du premier âge du Fer, soit sur une
période de près de 5 000 ans. Nous voyons des habitants se fixer,
évoluer lentement et modeler progressivement l’occupation de la
plaine. En mettant en évidence les relations que la Normandie
entretient avec l’Armorique, le Bassin parisien et les îles Britanniques,
cette étude nous permet de comprendre le développement et la
diffusion des différentes cultures régionales et de restituer la pré- et
protohistoire de cette partie de la plaine de Caen.  In the 1980s and
early 1990s, the municipalities of Mondeville, Grentheville, Cormelles-
le-Royal and Giberville in the Calvados area of Normandy were the
focus for a vast campaign of "préventive" (rescue) archeology. A few
years after the close of the excavations, a considerable body of findings
has amassed. By allowing us to consider areas several hundred hectares
in extent, the research presented in the present volume paves the way
for a full-scale approach to territorial archeology, from the emergence
of the first farming communities to the metalworkers of the Late
Bronze Age and Early Iron Age — a period of almost 5,000 years. We
can observe the inhabitants settling, evolving slowly and progressively
shaping the occupation of the plateau. By highlighting the relationships
between Normandy and Brittany, the Paris Basin and the British Isles,
the…
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